



Laurence de la Serna: Présidente, CCIG

Publié le 25.04.2022 - 10:12

A l'occasion de la 157e assemblée générale de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) du 13 avril, Laurence de la Serna a été confirmée à la présidence, remplaçant Gilles Rufenacht, qui reprend le poste de vice-président. C'est ainsi la seconde fois que Laurence de la Serna présidera aux destinées de la CCIG. Cette présidence tournante est conforme à la procédure annoncée par le comité lors de l'assemblée générale 2019.